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Aréna à Saint-Césaire : 

Le fédéral doit faire sa part! 

Granby, le 24 novembre 2023 ⸻ La députée de Shefford, Andréanne Larouche, ajoute 
sa voix à celles des élus et des citoyens de Saint-Césaire qui souhaitent toujours se doter 
d’un aréna. Elle rappelle être intervenue dans le dossier dès janvier 2020 en signant une 
lettre d’appui dans le cadre du Programme d’aide financière aux infrastructures récréatives 
et sportives (PAFIRS) du gouvernement fédéral, et qu’une entente bilatérale intégrée a 
été conclue avec le gouvernement du Québec. Ce projet avait déjà été accepté et annoncé 
en 2021. 

« Le gouvernement libéral doit faire preuve de réalisme et augmenter les sommes qui 
permettront aux municipalités de réaliser des projets structurants pour leurs 
communautés. Saint-Césaire a un excellent projet entre les mains qui offrira de multiples 
possibilités à toute sa population. J’invite le ministre Sean Fraser à réagir favorablement 
en haussant les montants pour tenir compte du contexte économique actuel. » 

Xavier Barsalou-Duval, Député de Pierre-Boucher-Les Patriotes-Verchères 

Porte-parole du Bloc Québécois en matière d’infrastructures  

« L’aréna est une infrastructure de loisirs et de sports importante pour notre communauté 
et les municipalités environnantes. Pendant presque 50 ans, elle a fait partie du paysage 
et permis de contribuer à la qualité de vie de nos familles. La campagne de financement 
populaire pilotée par le comité de relance de l’aréna est un message clair que notre milieu 
se prend en main pour favoriser de saines habitudes de vie chez nos jeunes.  Aussi, si on 
veut proposer un projet qui tient compte de la réalité actuelle du marché et du respect de 
la capacité de payer des citoyens, une bonification de l’aide financière est essentielle. » 

Guy Benjamin, maire de Saint-Césaire 

« Devant la hausse des coûts dus à l’inflation, le gouvernement fédéral, à l’instar du 
gouvernement du Québec, doit augmenter sa contribution aux projets d’infrastructures 
essentiels pour nos communautés, comme celui du nouvel aréna à Saint-Césaire : il peut 
et doit faire sa part. Face aux besoins de la population, c’est un comité de citoyens qui a 
mis le projet en branle en 2017. J’ai toujours été à l’écoute des gens de Saint-Césaire et 
c’est sans réserve que je les appuie pour la réalisation de ce projet », conclut Madame 
Larouche. 
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